



学校だより

ごさそ

〒735-0005 安芸郡府中町宮の町五丁目4番28号

TEL 082-282-3181 FAX 082-282-3182

URL <https://fuchuchu.fuchu-town.ed.jp/>

令和7年6月30日

第3号

府中町立府中中学校

校長 東 秀樹

学校教育目標：「人間に^{じんかん}学び 志を育てる」

第79回大運動会



5月31日(金)の大運動会では、運動会スローガン「Fly High!(もっと高く!)」のもと、生徒の皆さんが笑顔で、全力で競技に取り組んでくれました。

それぞれの学年種目に全力で取り組む姿。全力で取り組む仲間を必死に応援し続ける姿。そんな姿にエールを送り続ける先輩・後輩の姿。何事にも全力で取り組む生徒たちの姿は、とても輝いて見えました!

この運動会で、精一杯頑張る生徒のみなさんの姿から、たくさんの感動をもらいました。生徒のみなさん、本当にありがとう!

アンケートから



次回以降の参考にさせていただきたくアンケートを実施したところ、211名の方の回答をいただきました。ありがとうございました。一部を紹介させていただきます。

学年	頑張った生徒へ一言お願いします。
1年生	みんなの一生懸命な姿に感動しました。何より、楽しんでいることが伝わる素敵な運動会でした!
1年生	すごかったよかったです!!一生懸命な姿にウルウルして、迫力ある姿に驚いて、見ててほんとおもしろかったです!!
1年生	2年生3年生に負けず劣らず競技も応援も楽しくして見てて安心しました!縄跳びの前の行進も揃っていてとても美しかったです!
1年生	中学生になって初めての運動会でしたが、とても素晴らしかったです。毎日の練習やら頑張っていたし、緊張で少し不安に感じていたこともありましたが、最終から最後まで感動いっぱいでした。小学校の時とは全然違う迫力で、どの学年も本当に素晴らしかったです。お疲れ様でした。感動をありがとう。
1年生 3年生	短い練習期間だったにも関わらず、本番では素晴らしい演技を見せてもらいました。当日は、お天気が怪しく、途中 小雨が降ったりもしましたが、最後までやり切ることが出来たのは、空に皆さんのパワーが届いたからだと思います。各学年、今度は次のステージに向かって、Fly High!高く飛べるように頑張ってください。
2年生	運動会が得意な人、そうでない人、皆それぞれ一生懸命頑張っている姿が素敵でした。

2年生	毎年迫力のある府中中運動会を楽しみにします！！今回もみんなのキラキラな笑顔が輝いていて、クラス対抗、部活対抗の協力、応援する姿にとっても感動が止まりませんでした！！
2年生	運動お疲れ様 YOSAKOI カッコよかったよ。運動会の話のアレコレ聞かせてくれたのが何よりも嬉しかったよ。
2年生	競技だけでなく、応援や準備片付け等を率先してしている生徒さんが多く見られました。運動会をみんなで作っている雰囲気が感じられ、良かったです。
2年生	とても楽しく応援しました！リレーの際には、先生方が生徒と一緒に全力を出して走る姿を見ることが出来たのも良かったです！ありがとうございました。
3年生	どの学年も全力で頑張っている姿が見られ楽しませていただきました。途中、雨が降ってきましたが最後まで頑張っている生徒に拍手しかありません。先生方も日々ご指導ありがとうございました。
3年生	新しい試みもあり、生徒達に初めは戸惑いもあったでしょうが、各学年やり切っていた姿は素晴らしいかったです。中学生生活最後の運動会を立派に引っ張ってくれた姿は後輩たちにも伝わっているのではないかと思います。
3年生	練習の間から楽しみにしていた運動会、競技が進むごとに各クラスの団結が強まっていったようでした。とてもいい運動会だったと思います。
3年生	お疲れさまでした。限りある時間の中で精一杯頑張った事と思います。このがんばりを糧に、これからの人生をより良いものにしていきますように
3年生	みんな笑顔で楽しそうに、でも時には真剣に。普段あまり見れない、学校で過ごす我が子、仲間達の姿を見て、私も楽しい時間を過ごせました。みんな、お疲れ様でした。とても心に染みる運動会でした。
その他に気づいたことがあれば教えてください。ご協力ありがとうございました。	
○今年のように踊りは学年ごとにしてほしいです。二学年がグランドいっぱいになると自分の子はどこに居るのか見えないので。午前中だけのスケジュール、すごく良かったです。	
○去年までよさこいは2,3年生合同でとても迫力があって声や踊りも揃ってよかったし、今年は3年生が前側で見れると楽しみにしていましたが、変更になって残念でした。ソーラン節は小6で同じ踊りをやっているのが新鮮さも特になかったです。	
○部活動対抗リレーで、以前は部長が一言言ってましたが、あれが見れるのかと思ってたら無しで残念でした！去年、一昨年の方がもっと盛り上がってた気がします。応援合戦なども有ればもっと団結すると思います。この日を親達は楽しみにしているので、今後とももっと子供が張り切って盛り上げられる様にしてください。	
○部活対抗リレーはそれぞれの部活のユニフォーム着用したり、競技特有のバトンを持って走って欲しい。	
○どうしても撮影場所が限られてるので、もう少し撮影可能場所を増やして頂けたら嬉しいです。	
○今年度はグランドから保護者が観覧できて、とても見やすかったです！ご配慮いただき、ありがとうございました。	
○リレーですが体育館側を走る生徒の撮影が出来ないのが残念でした。また、スタンドから他の学年のリレーを見ましたが、本部、来賓などのテントが視界を遮り、全くバトンパス等が見れなかった。来年からは、本部、来賓席を真反対側に設営した方が良いのではと思いました。やはり中学生になると迫力が違い見えて楽しかったです。	
○体育委員の生徒や先生達のテントの高さが以前より低くなったのでしょうか？スタンドから見る時グラウンドが見えやすくなったように感じました。良かったです。	
○写真を撮る場所で最前列にずっといらっしゃる方が居たのと、最前列にいる方はしゃがんで頂けるといいかなと思いました。	
○準備等の御尽力に感謝いたします。写真撮影用エリアで最前列で椅子をおいて居座る保護者がいたのが残念でした。ルールを周知する回数を増やすなどして譲り合える雰囲気づくりができれば良いと思いました。（撮影エリアを設ける取り組みは大変助かりました。）	

【来年度に向けて】

- 放送設備の設置の関係上、本部席をグラウンドの反対側に設置することができません。また、思いやり席や救護席は、緊急の場合のことを考えて保健室・東門に一番近いところに設置しました。ご理解の程よろしく願いいたします。来年度に向けて、テントの配置については継続してよりよい方法を検討します。
 - 放送が参観の皆様にも聞こえるよう、スピーカーの購入などを検討していきます。
 - 今年度は、運動会前日に実施の判断をしました。来年度も当日の実施または延期の判断を、出来るだけ早い時間にします。
 - ギリギリまで判断の難しい場合には、実施にも延期にも対応できるよう、授業準備と運動会の準備の両方を持参するなどの指示を出します。
 - 撮影エリアでは、皆様がお互いに譲り合っていただけるよう、声掛けの機会を増やします。
- 皆さまからいただきましたご意見を真摯に受け止め、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。アンケートへのご協力ありがとうございました。今後ともご理解・ご協力のほど、宜しくお願いいたします。